
Compro qualquer quantidade .

.

Pago a vista,'melhor preço
da região.

Tratar com Dr. Paulo Flores.
= TELEFONE: (0476) 22-2478=

Rua Marechal Floriano, 791
(PRÓXIMO AO HOSPITAL)
CANOINHAS - se

Ano XLVI - N!! 2.247 Canoinhas, (sábado)26 de março de 1994
. CR$ 300,00

PPRdiscute
candidaturas regionais

Os diretórios do PPR
de 13 municípios do Planalto
Norte catarinense têm realizado
discussões para apontar
candidatos regionais à
Assembléia Legislativa e

Câmara Federal. Luiz Fernando

Freitas, um dos líderes do
diret6rio de Canoinhas, está
otimista com os resultados
obtidos até o momento,
acreditando que o PPR encontrou

a estratégia correta para a

indicação dos candidatos que
vão concorrer nas eleições de 03
de outubro.

Segundo informações

de Freitas, três reuniões foram
realizadas envolvendo

representantes dos diret6rios do
PPR dos municípios de Campo
Alegre a Porto União. Um dos
encontros foi emMafra, quando
os perrenistas decidiram que
nos 13 municípios envolvidos
vão ser lançados pelo partido
dois' candidatos a deputado
estadual e uma deputado federal.
Também foi decidido que uma

pesquisa de opinião vai ser

executada, destinada a mensurar
a densidade política dos
candidatos a candidatos,
incluindo índices de aceitação e

rejeição.
Ontem à noite uma

reunião ocorreu em Canoinhas
envolvendo apenas os diret6rios
do PPR desta cidade e de Major
Vieira, Três Barras, Irine6polis
ePortoUnião. Naprõximaterça
feira está marcado .um novo

encontro macro-regional em

Mafra, quando a questão volta a

ser abordada, buscando

pulverizar as ações do partido
em torno dos candidatos da

região, evitando-se o apoio aos

pára-quedistas. Freitas pondera
que

• 'há a necessidade da

representação regional, pois

entre Campo Alegre e Porto
União há 220mil eleitores" que
conforme ele não podem ficar

sujeitos a candidatos de outras

regiões. Ele complementou
dizendo que os entendimentos

para a aplicação de uma nova

metodologia política do partido
na região estão bem adiantados,
acreditando que os critérios já

.

adotados vão ser positivos para
. as estratégias do PPR,
culminando com a eleição dos
candidatos indicados.

Gadotti dá explicações
.

.. )

a vereadores
CANOINHAS - Os

critérios de distribuição das
. casas. populares foram discutidos

pelos vereadores de Canoinhas
com Cláudio Gadotti, gerente
regional da Cohab. Ele voltou a

negar que critérios políticos vão
prevalecer na distribuição das
161 casas em construção em

Canoinhas, conforme já
antecipou há poucos dias na

imprensa ao desmentir

informações neste sentido e

atribuídas aos vereadores da

cidade.

vereadores, Gadotti foi incisivo
ao afirmar que os critérios de

distribuição das 161 casas são

exclusivos da Cohab e são apenas
.

técnicos, levando em conta

principalmente a renda familiar
dos interessados. O gerente
regional confirmou que a renda.
familiar para a aquisição de uma
das 161 casas é de 2,5 salários
mínimos ou cerca de CR$ 150
mil mensais. Gadotti }ambém
disse que há 2.341 inscrições
para as 161 casas que devem
ficar prontas no final de maio.
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interessados procuraram a

Cohab querendo fazer inscrições
para receber as casas, o que
demonstra a problemática
habitacional de Canoinhas. "O
deficit habitacional de
Canoinhas é o maior da região e

a situação é alarmante", disse
Gadotti, ponderando também

que do total de inscritos, apenas
mil têm plenas condições de

participar dos sorteios das casas.
.

"A renda per capita de
Canoinhas é a menor de Santa
Catarina e aqui poucos
trabalhadores ganham 2,5

salãrios mínimos mensais para
poder comprar as casas

populares", comentou.
Gadotti ainda frisou

aos vereadores que o município
foi o último da região a solicitar
a construção de moradias pelo
sistema trava-blocos, uma

novidade implantada' pela
Secretaría da Habitação e que
permite a construção de uma

residência em apenas um dia de .

trabalho. O pedido encaminhado
à secretaria é para a edificação
de 200 casas através deste

sistema, observou.

Bauer

inaugura escola
CANOINHAS - o secretário da Educação, Paulo Bauer,

esteve na segunda-feira: em Canoinhas, inaugurando uma escola
básica no interior do município. Na ocasião ele confirmou que
deixa o governo no dia 02 de março para buscar a reeleição a

deputado federal. \
Bauer inaugurou a escola básica "Maria Izabel de Lima

Cubas", na localidade de Rio da Areia do Meio, a 30 Km do centro
de Canoinhas. As obras deconclusão custaram ao governo estadual·
CR$ 25 milhões e contaram com a participação dos moradores que

. auxiliaram com a doação de materiais de construção. Mais de 200
estudantes freqüentam a escola, que começou a funcionar em 1933,
ainda na condição de escola isolada.

.

Em seu pronunciamento Bauer confirmou que deixa a

(secretaria no dia 02, candidatando-se pelo PPR à reeleição como

deputado federal. Aproyeitando seu. roteiro pela região, Bauer
também inaugurou obras em Três Barras e Papanduva.

ZIG · fILMAGENS
Filmagemde casamento com duração de 2 horas
Ape:nas 30 URVs (Preço válido pjCanoinhas)

Rua lrani Farias Dalla Barb� 143
COHAB -1- CANOINHAS - .,C

F"�Ci-<> .A..SS.A..I>C>
Sábado e Domingo

P.Á.NIFÍCI<> �-P.Ã.<>
Rua Caetano Costa, 556

o CEMITÊRIO PARQUE JARDIM
DAS HORTÊNCIAS

I situado na rua FRANCISCO
BUENO DE OLIVEIRA, 333
(entrada em frente ao

Fricasa) já está em pleno
funcionamento.

Venha conhecê-lo.
.Plarrtão 24 ho-ras.

Ação contra Klempouz
pede ressarcimento

revelaram o montante dos hoje Univali. No teor dos
valores que vai ser exigidos : empenhos consta que as

como ressarcimento. Mas remessas de dinheiro eram para
disseram que estãoàgindo desta "pagamento de estudos a

forma na defesa dos interesses
.

estudante carentedomunicípio" .

públicos, considerando que .na Porém, Luiz Murilo de Luca

época, no primeiro governo de
.

era residente em Três Barras e

Klempouz, as despesas com o mais tarde mudou-se para
então estudante Luiz Murilo de Balneário Camboriú, onde
Luca foram ilegais. morava num apartamento com a

Conforme cópias de sua famílias Jamais residiu em

empenhos em poder dos Canoinhas. Além disso sempre
impetrantes, a Prefeitura de pertenceu à fanuliá abastada.
Canoinhas pagou os estudos de Na campanha política
Luiz Murilo de Luca no curso" de Klempouz à Prefeitura, Luiz
de Direito da Fepevi de Itajaf, .

(

Murilo e seu irmão Januário se

Umá ação popular
deve ser impetrada na justiça
nos pr6ximos dias, exigindo que
o prefeito José KLempouz
(PMDB) devolva aos cofres

públicos deCanoinhas o dinheiro
gasto com o pagamento dos
estudos de LuizMurilo de Luca,
hoje advogado trabalhista nesta

cidade.
,A ação está sendo

proposta por quatro pessoas que
preferem não ter seus nomes

revelados até que a

documentação dê entrada no

f6rum local. Elas também não

apresentavam como violeiros
nos comícios e segundo consta,
mais tarde, em troca, já como

prefeito, Klempouz pagou com

o dinheiro público os estudos de
Luiz Mutilo. Logo depois que
concluiu seu curso o ex

estudante "carente" .veio
trabalhar em Canoinhas,
atuando inicialmente com o

advogado Neuzildo Fernandes
e em seguida por conta própria,
como advogado trabalhista.

. I
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Roma brasileira
Brasília não é muito diferente da Roma antiga, embora

entre elas há muito séculos. A leitura histórica aponta para os

mesmos desajustes e a comparação é inevitável. Arrisca-se até a

dizer que lá a bandalheira se não menor era pelo menos mais

restrita. Quem lê publicações menos convencionais sabe que
Brasília é, além da capital do Pafs, a capital nacional dasmaracutaias,
da luxúria, das drogas e de toda a podridão moral que se imagina.

. Escândalos sexuais não são novidades em Brasflia, muito pelo
contrário. Desde Jucelino, o fundador da capital federal, muitas
Lilians Ramos têm passado pelas alcovas dos palácios. A diferença
é que hoje os escândalos aparecem com mais facilidade na imprensa
e também são absorvidos com a I1\esma facilidade pela sociedade.

NaRoma antiga os legisladores viviam às voltas com toda

a sorte de disparates contra a plebe e dela se sustentava, buscando

a manutenção do poder. Aliás, onde está a luta pelo poder estão
todas as tropelias marginais às convenções sociais. Não é de hoje
que o poder vicia e corrompe. A legislação em causa própria fez

escola entre os romanos. Porém, com certeza eles não imaginavam
que séculos depois, num pafs decrépito a despeito de seus jovens
500 anos, senadores, deputados, a alta cúpula do Poder Judiciário

fariam verdadeira libertinagem com o dinheiro público. Os últimos
episódios de auto-reajustes salariais em Brasfliamostrarn a verdadeira

cara do Brasil afundada em sua própria lama. A cansativa tarefa de

trabalhar entre as terças e quintas-feiras, sempre pensando antes

nos interesses pessoais ou corporativistas como meio para a

manutenção do poder em detrimento das causas sociais faz da nata

pai fticabrasileiraum bando de saqueadores damoral, dademocracia,
.

do espfritorrabalhador e da boavontade do povo. As raras exceções
para a orgia generalizada ficam por conta dos que ainda acreditam

que num reino podre se pode fazer alguma coisa em defesa das

classesmarginalizadas pelo processo mentiroso do neoliberalismo.
Enquanto a revisão constitucional se arrasta no plenário

do Congresso Nacional os parlamentares são mais ágeis no gatilho
e disparam seus próprios salários. Aimoralidade de uns quinhentos
é a guilhotina demilhões de trabalhadores vivendo quase ao arrepio
das condições humanas ideais. Não há outro remédio que uma

reflexão e posterior ação de expurgo daqueles que fazem de um

mandato público um festival de lembranças. As eleições de 03 de

outubro são um bom começo para provocar mudanças sérias.
.

Despachante PEDRINHO

EMPLACAMENTOS, TRANSFERÊNCIAS,
SEGUROS, ALVARÁS, PREENCHIMENTO DE

GUIAS, AQUISIÇÃO DE PLACAS ETC.

Rua Vidal Ramos, 920 - Fones: 22-0107 (escr.) 22-2606 (res.)
89460-000 -'·CANOINHAS - SC

AGENDA

Convite para Missa
Familiares do saudoso

Dr. Mário Mussi
convidam parentes e amigos para a missa

de um ano de seu falecimento que será celebrada

no dia 29 de março, às 19 horas, na Igreja Matriz
Cristo Rei.

Pela presença agradecem os familiares. '

Fundado em 29 de maio de 1947
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processo de CNOTAS ESPARSAS)
desenvolvimento
o

Alfredo de Oliveira Gardindo
Generalizou-se por todos os recantos do municfpio que o

poder públicomunicipal está totalmente parado, nenhuma iniciativa
foi tomada para que a inércia administrativa seja derrotada. Nada

reforça as esperanças nem podemos mostrar aos investidores, nem
teoricamente, que estamos inclufdos num processo de

desenvolvimento de modo abrangente, "se este ano não dá, talvez.
para o próximo ano". O poder públicomunicipal não tem um plano
de governo, sequer um plano administrativo capaz de servir de guia

, para novas empreitadas de crescimento. Há forte predisposição das
empresas que aqui estão instaladas para produzir, mas encontram
dificuldades quando analisam a situação pessimista do poder
público municipal, .que atualmente administra apenas a folha de

pagamento dos funcionários. Não sobradinheiro para investimentos.
Não destaco nem quero mencionar outros municfpios que

apesar da crise que é nacional, ainda assim se desenvolvem. Temos

que apontar os nossos erros. Temos que fazer alguma coisa para
sairmos do sufoco. Estamos banidos do desenvolvimentocomparados
a outros municfpios como dizem os que aqui nasceram ehoje vivem
e trabalham em outros lugares.

O poder público municipal tem que montar condições
para fazer a retomada do desenvolvimento, via investimentos'
através das empresas. Tem que dar exemplo esboçando um plano
de trabalho que assegure confiança mútua entre ambas as partes.
Polftica nesse plano tem que ser coisa secundária. Concentração de

forças e de idéias. Sugestões e iniciativas que possam ser tomadas

em prol de um municfpio desenvolvimentista. "As regras do jogo"
terão que ser mudadas, caso contrário nunca sairemos do impasse
e não tiraremos Canoinhas do "buraco" que se encontra.

Há comentários que o prefeito deve renunciar. Isso não

resolve nem é solução para a crise administrativa. Foi eleito. O

povo escolheu. Deve continuar e cumprir o mandato. Deve ser mais
democrata e se sentir responsável pelo desenvolvimento de um

municfpio que querpelomenos chegarperto da "modernidade"como
outros estão chegando. Canoinhas está sem "aparência".

Assinantes Aniversariam
Dia 20/03 - Norberto Wachtel, Altavir Damaso da SilveiraFilho,

José Ricardo Fuck.

Dia 21/03 - Tânia MaraWitt, Cintia filha de Luis Carlos e Lindacir

Gogola, Willian filho deWilly e Cassia Thiem, Camile filha

de Maurício e Yara Bojarski Aguiar, Aline filha de Gilberto

e Clarice Dirschnabel.

Dia 22/03 - Maria Trevisani, Pedro Ivo Seleme, Carolina filha de

Luis Fernando e Tania Fuck.

Dia 23/03 - Leoni esposa do Sr. Gilson d'Aquino, Marina Tremi,
Soraia esposa de Pedro Seleme, Moacir Budant. Riseth Buba.

Dia 24/03 - Teodoro Cordeiro, Sandra Mara Zacko, Marcelo

Gonçalves.
Dia 25/03 - Felix Rudolf, Eliane filha de Luis Carlos e Roseli

Klodzinski, Deisi Marise filha de Adão e Regina Maria

Laatsch.

Dia 26/03 (hoje) -Julio Edson dos Santos, Aristides Silva, Orlando
Lessak de Bela Vista do Toldo, Janete Karvat Gapski.

Dia 27/03 - GuilhermeRoeder Neto, Pricila filha de Caio e Viviane

Ferraresi, Jayme A. 'Seleme' Filho, Pricila Thais filha de

Wilson e Angela Wagner de Bela Vista do Toldo, Carla

Henrique filho de Odilon e Andréia Rocha.

Dia 28/03 - Terezinha Holler, Norma esposa de Pedro Ferreira,
Rafaela filha de Modesto e Sonia Zaniolo, Alessandra Lilian

filha de Sigmundo e Luiza Preissler.

Dia 29/03 - Sr. Paulo Frank, Cafa esposa de Adib Sakr, Rodrigo
filho de Egon e Renate Leithold, Guilherme filho de Marcia

e Denise Krull.

Dia 30/03- Ines esposa de Frederico Kohler.Tatiana filha de Silvio,

e Salma Kawa.
.

Dia 31/03 - Simone filha de Waldir e Elly Rudolf, Renate esposa

de Romeu dos Santos, José Roberto Cesar.

Dia 10/04 - Suzeli esposa de Décio Alves Vieira, Zulmar Teixeira

do Nascimento, Mariane filha de Osni e Maria Lessack de

Bela Vista do Toldo.

Dia 02/04 - Daniele filha de Denis e Aline Ennes, Gilza esposa de

Jair Wendt, Pedro Felipe filho de João e Marcia Linzmeier.

Doadores de sangue
CANOINIÍAS - A Adosarec (Associação dos Doadores de

Sangue da Região do Contestado), sediada em Canoinhas, recebeu

CR$ 3.836.117,40 do governo estadual. O dinheiro será utilizado

na compra de equipamentos destinados a colocar em operação a

centrífuga refrigerada comprada pela Adosarec a um custo de 20

mil dólares.
.

Segurança no trabalho
CANOINIIAS - Começou na terça-feira em Canoinhas um

curso técnico de segurança no trabalho, ministrado pelo Senai. O

curso terá duração de um ano e meio e é destinado principalmente
a trabalhadores das indústrias madeireiras do municfpio.

Urbanização
Tnmo GRANDE - Um convênio no valor de 210 mil

dólares foi assinado pelo prefeito de Timbo Grande, Anoldo

Ferreira de Castilho (PFL) e o governo estadual. Os recursos são

para obras de urbanização da cidade e devem ser repassadas até o

final deste mês.

Auxílio financeiro
CANOINIIAS - o secretário da Habitação Cairu Hack

entregou CR$ 05 milhões para as obras de conclusão de um centro

comunitário no núcleo habitacional "Menino Deus", no bairro

Campo do Água Verde, em Canoinhas. A construção do centro, de

200 m-, até agora vinha sendo feita com recursos próprios das 210

famílias residentes no núcleo que congrega apenas trabalhadores de

baixa renda.

Vendas a prazo
As vendas a prazo após a implantação da URV foi tema

de palestra na quarta-feira, através de uma promoção da Acic

(Associação Comercial de Canoinhas) e do CDL (Clube de

Diretores Lojistas). O palestrante foi JairWendt, economista e ex

funcionário da Receita Federal.

.

Troca-troca
O governador Vilson Kleinübing lançará amanhã em

Canoinhas o programa Leite-Criança. Ato será às 10h30min na

creche Bambi, no bairro Piedade. Em seguida, às 12 horas, haverá

o lançamento do troca-troca de novilhas. A solenidade vai ser

realizada no parque de exposições Ouro Verde. Mário Cavallazzi,
secretário da Agricultura, também vai comparecer aos lançamentos
dos dois programas.
, ...,

BPM
Encontram-se abertas, até o dia 08 de abril de 94, as

inscrições para o concurso ao Curso de Soldado PM 1.0, na
sede do 3° Batalhão de Polfcia Militar, na cidadede Canoinhas- .

SC. Os principais requisitos são:
- Ter entre 18 e 25 anos;
- Ter no mfnimo 1,65 m de altura e

- 2° Grau completo.
Maiores informações no Terceiro Batalhão de Polfcia

Militar, na rua Duque de Caxias, 200 - Canoinhas-SC ou pelo'
lfIo..
telefone 22-1433. ..oi

ESCORT HOBBY 93
Motor 1.6, gasolina, 7.000 Km, cinza metálico, na garantia.
CR$ 4 milhões + 16 prestações de CR$ 380 mil (Consórcio).
Aceito troca por outro veículo.

Informações: 22-1955 (Comi.) ou 22-2763 (Res.)

Vende-se
Filhotes de cachorro PASTOR ALEMÃO

Tratar fones: 22-0015. ou 22-0600

ES�AÇO LIVREIl DANÇA e cu
Abre matrículas para:
• Já'zz - a partir de 4.anos de idade

• Ginástica - pela manhã e à tarde

• Musculação - masculino e feminino
I

HoRÁRIos DAS AULAS: NO LOCAL

Matrículas Abertas: de 2ª a 6ª feira, das

8 às 11 hora�,e a partir das 13h30min.
/

A ESPAÇO LIVRE/DANÇA E Crx., situa-se na

rua Frei M�enandro Kamps, 1030, ao lado do

Getúlio Pinturas.

/1 •
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2 Aninhas

'Siga as pegadas do
coelhinho e visite a

EL
Artesanato. e Roupas .,1, I.'

RUA MAJOR VIEIRA, Nº 820'
Você vai encontrar chocolate caseiro,
cestinhas e embalagens artesanais.'

CON"FIR.A!

, Ilustrando hoje nossa coluna, toda beleza e graça de Sayonara
Melahi, que completou 14 anos ontem, dia 25. É filha do casal

residente em Curitiba, Haroldo Antonio e Herminia Cristina

Tremi. Felicidades!

Eduardo Henrique

A fofurinha Priscila Scheubauer de Lima, completou idade nova

neste último dia 25 de março. Parabéns à essa gatinha!

15 Anos
A graciosa menina-moça ALESSANDRA LILIAN

PREISSLER completa seus 15 anos no próximo dia 28. Através
deste, seus pais Luiza Maria e Siegmundo, e seu irmão Júnior
enviam-lhe um caloroso abraço e votos de mil felicidades ...

Recados
Senhor responsável, fino trato, boa aparência, deseja

conhecer senhora livre, idônea, estável e otimista, entre 45 a 60

anos, que também ansie por um coração amigo.
Cartas para Bronson, caixa postal 399 - 89460-000 -

Canoinhas-SC.' /

/

o garotão Eduardo Henrique dos Santos completará na

próxima terça-feira, dia 29, seus 4 aninhos, em companhia do
irmãozinho Júnior, da mamãe e do papai Eng" Renato dos Santos.
Nossos cumprimentos.

Tem a Linha Completa de ESCAPAMENTOS PARA AUTOMÓVEIS -

CAMIONETES E CAMINHÕES NACIONAIS •.

Preços compatíveis com a qualidade.
Colocação garantida sem perda de tempo. ,

RUA CURITIBANOS, 429
FONE: 22-0955
CANOINHAS

.ZIG - FtBMA'GENS
..

Joseli de Andrade, Garota lhe Look Of The Year SC em especial
para os leitores do Correio do Norte. Rua, lrani Farias Dalla Barba, nº 143 - COHAB 01-

VENHA CONHECER O CARRO FORA DO SÉRIO.

'CC>RS�

IE.F.I.I
�
[HEVROLETII�II mlgucl plocoplak:'.

'
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'

�'_'__U_C_í_cu_I_O_I_lt_d_a
CONCESSIONARIA GENERAL MOTORS DO BRASIL LTOA.

Por que você vai sair de casa para conhecer o Corsa? Por que ele é o carro popular mais

avançado do país? Por que ele é supereconômico ? Por que ele é o único popular com

E.F.I. - injeção eletrônica de combustível? Por que ele tem um design diferente? Venha

conhecer o Chevrolet Corsa por tudo isso, e muito mais. Corsa. Um carro fora do sério.

A 'S U A M E L. H o R M A R C A

TELEX 474374
FAX (0476) 22-2723

AV. RUBENS RIBEIRO DA SILVA, 900
CANOINHAS· SC - CEP 89460·000 - FONE: (0476) 22-2799

""I
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Estamos de volta com a coluna Bolão, um esporte
sério, a partir dessa edição, no jornal Correio do Norte.

A muitos anos atrás, eu era colunista deste mesmo

semanário como colaborador, e até bem recente escrevia para
o extinto jornal Diário Barriga Verde.

A pedido
Como 94 vai ser um ano de muitos esportes, como

Copa doMundo, JogosAbertos de SantaCatariria, Campeonato
Estadual de Bolão, amigos me ofereceram a oportunidade de

poder colaborar com o esporte canoinhense escrevendo e

divulgando fatos e eventos.
,

De volta ao bolão
,

.

o meu esporte que leva o título desta coluna, e para
minha alegria estou de volta às pistas, depois de quase 2 anos

só torcendo para o meu grupo. Agora quero também estar à

disposição do.meu técnico. O meu afastamento se deu por um
acidente de moto na BR-280 na localidade do Pintado, Porto
União-SC, quando sofri 18 fraturas, mas graças a muitos

médicos, e especialmente ao Dr. Aguiar e sua clínica, estou
jogando bolão com perfeição. Obrigado Dr. Aguiar.

Jogos regionais de bolão
Os jogos regionais para o campeonato estadual de

bolão, já tem tabela marcada. Os participantes para disputar
(2) duas vagas, uma na de ouro, outra na de prata são: 16 de
Abril de Itaiópolis, Geronn deMafra, Aliança de Porto União,
SBO Canoinhas e Clube Sta. Cruz- Canoinhas, que estréia dia
5 de abril emMafracontra o Zepelin (Ceronn), O campeonato
é em turno e returno. Os canoinhenses são franco favoritos a

estas duas vagas.

Rei em 94 na SBO
Roberto Rodrigues (Beto) sagrou-se campeão

individual de bolão de 94, uma promoção da Diretoria de
bolão da SBO. Venceu seu rival nos critérios de desempate,
Jackson Padilha ficou com o 20 lugar, torneio esse que
terminou dia 26 de março nas canchas da SBO. Houve poucas
participações, esperamos que no campeonato interno dos

grupos da SBO, os bolonistas prestigiem mais.

Muitos grupos
Entre grupos masculinos, femininos e mistos,

.

Canoinhas tem muitos bolonistas, A SBO com duas canchas,
uma no centro, outra no bairro Campo D'Água Verde, Sede
Tiro ao Alvo, treinam segunda-feirar Misto Real, Presidente
Juventino Santos Sobrinho, dos mistos o mais idoso mais ou

menos 30 anos. Também no mesmo dia treina outro misto, .

Misto Canoinhas sob a presidência Alirio Voigt e Delene

Voigt.
TERÇA-FEIRA: A partir das 13:30 horas treina o

Grupo de Bolão Feminino 7 de Setembro sob o comando da

Presidente Inês Budant. A partir das 19:30 horas treina o

Misto Tiro Alvo presidido pelo Roberto e Rita Rodrigues,
também neste dia só que em outra pista treina o grupo de Bolão
Democrata, presidido pelo Sr. Michel Selerne.

QUARTA-FEIRA: Treina a partir das 13:30 horas o

Grupo de Bolão Primavera (feminino) sob a presidência Ruth
Suckow. A partir das 19: 30 horas o Grupo de BolãoMontreal,
um grupo de incidentes do Grupo.Olímpico em 83 presidido'
por João Mateus Barbosa. Na mesma hora na outra cancha,
treina o grupo de Bolão Independente, desistentes do Tiro ao

Alvo em 92, presidido pelo bolonista Gilberto Dirschnabel,
o m�is caçula, mas o único grupo que tem técnico contratado,
o bolonista Hélio Simões de'Oliveira.

QUINTA-FEIRA: A partir das 13:30 horas treina o

Grupo de .Bolão Vera Cruz (feminino) presidido pela Dna.
Melita Seleme. Às 19:30 horas treina o Grupo do Misto ABC
o mais forte dos mistos e o atual campeão, é presidido pelo
casal Tadeu e Josete Trevisani. Na mesma hora treina nas

canchas vagas, o atual campeão Clube Sta. Cruz, presidido
por vários anos pelo bolonistaAntonio Carlos Dias. Lembrete:
Este é o clube de bolão deste colunista.

SEXTA-FEIRA: 13:30 horas treina outro campeão
(feminino), Grupo de Bolão Ouro Verde. Presidente Marli
Freitas. A partir das 19:30 horas treina o Grupo de Bolão Tiro
Alvo, presidente Pedro Scheuer. Também às 19:30 horas
treina o Grupo mais velho olímpico, um grupo onde quase,
todos os bolonistas da SBO passaram pelo 10 estágio de bolão,
no qual eu também passei e tenho muitos amigos até hoje por
causa dasboas trucadas, caso doEmilianoSelemequejáé sócio
remido do grupo. O presidente do .grupo é o empresário
Romeu Vier.

·Só levar
Ao iniciar este trabalho, quero deixar ao inteiro

dispor dos dirigentes de grupos de bolão, futebol ou qualquer
outro esporte que eventualmente quer divulgar alguma
programação, ou divulgar algum resultado, estamos recebendo

, qualquermatéria esportiva, divulgaremos gratuitamente,
é só levar na firma Univale em horário de expediente.

Univale Ltda. é a patrocinadora exclusiva da
coluna.

LEC presidente novo

Desde o dia 15 de março de 1994, a Liga Esportiva
Canoinhense, tem no seu comando o novo presidente Sr.
Juventino Santos Sobrinho e vice o meu amigo Juquinha de
Lucas, esta coluna que está iniciando seus trabalhos junto com
a Diretoria da LEC, desejamuito sucesso a vocês e estaremos
ao inteiro dispor para divulgar qualquer programação da Liga
neste semanário.

Torneio' de truco do Barrigudos
Sessenta e quatro duplas de truqueiros disputaram os

excelentes prêmios oferecidos, chegando no final como

campeã a dupla de João Maria e João dos Santos. Parabéns da
coluna. O torneio foi realizado no dia 4 de ,março. Boa

, organização, valeu Joel, parabéns aos Barrigudos.

Sede da Sociedade Esportiva Univale

Convidado pelos colegas de trabalho para assistir a

umjogo de futebol, domingo último pelamanhã, na localidade
de São Cristóvão, ao lado da estrada de ferro, Marcílio Dias
- Três Barras fiquei surpreso quando lá cheguei. Um clube em r

fase de acabamento, como mostra a foto, onde vai ter cancha
de bocha e sede paramuitos outros jogos e deve ser inaugurada
no final do mês de maio. Está se pensando em fazer o maior
torneio de futebol de campo, aliás campo de futebol, grama
semeada, medida oficial, muito lindo, mas o jogo? A é! O'
convite fdi ver o jogo de futebol Univale x Cia. Canoinhas de

Papel, time do ex-jogador profissional Laércio, que jogou no

CAC edei asar, otimedacasaperdeu de5 a 3 parao visitante.
Mas mesmo assim fui cumprimentar um por um.

Todos empregados da firma Univale, ou colaboradores da
sociedade e por terem perdido o jogo logo fui lembrar, um
dirigente que devíamos reforçar a equipe. A resposta foi

negativa. Não costumamos enchertar, aqui só joga quem é

empregado ou já sócio e colaborador.
Em conversa com o presidente e centro-avante

Neocir Cazaril que não foi muito bem neste jogo, mas já
marcou muitos gols para alegria da torcida da Soe. Esp.
Univale.

A equipe de futebol da Soe. Esp. Univale joga neste
final de semana (domingo) no Colégio Agrícola Vidal Ramos,
Campo de Trigo, contra a equipe local. Local de saída, lugar'
de costume. O jogo está marcado para às 16:00 horas.
Resultado do jogo e ri que aconteceu, divulgaremos na

próxima edição deste semanário.'

Dirceu Barbiere é pessoa fundamental da Soe. Esp.
Univale, sócio e gerente administrador da empresa Univale,
muito contribuiu com seu amigo e também sócio da empresa.

, Adelar da Silveira. Não podemos esquecer que o nosso patrão
.e amigo Dirceu completou 38 anos sábado Intimo e sua esposa
Dna. Lenita, deseja muita saúde ao jovem e eterno namorado.
Da mesma forma recebeu os cumprimentos de seus filhos,
Fábio, Cezar e Paulo, seu sócio e de toda família Univale.
Muito obrigado pela carne-e a cerveja.Estamos a postos para
o aniversário de 95.

UNIVALE
·

UNIVALE INSUMOS AGRÍCOLAS
AUNIVALE através desse espaço, pede licença para entrar em sua

casa amigo produtor! AUNIvALE dispõe de insumos agrícolas, tais. como:
adubos, calcário, sementes e defensivos, com assistência técnica.

,

AUNIVALE cada vez mais estruturada para melhor servi-lo,
AMIGOPRODUTOR, estamosentrando no período de colheitas, procureevitar

perdas, regule bem sua máquina.
Para comprar ou para tirar dúvidas, chegue na UNIVALE, a casa é sua.
Enquanto toma ch.im.arrão faz um bom negócio.

UN IVALE: Rua' CeI. Albuquerque, 25.7 - Fone: 22-0989

UNIVALE, venda oficial de Adubos Trevo para região

A UNIVALE convida você que está pensando em construir

ou refo.rmar, para conferir nossos preços de cimento, cal, ferro, piso,
azulejos, tintas e mais centenas de produtos para o seu lar.

.

. A UNIVALE tem o melhor preço, a melhor entrega na

cidade e interior.

Traga seu projeto ou orçamento de materiais para nós!

A UNIVALE facilitará o sonho da sua casa nova.

A UNIVALE espera você 'I"ia Rua Cei. Albuquerque, 257.
. \ '

-(

Fo:n..e: 22-09S9 0'U.. 22-0159

/ ./1 .

í.\-,
� I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



,
'

C' d N t C ío o N t C 'd Norte Correio d-' ,.� ',.,rrei" ri" "Jorte
- "

r<r) Nort", Correi
Correio

d�
Correio do Norte C'jreio do

Nir
Correio

�
Correio do Norte Correio do Norte Correio do Norte orrero o ore orreio o or e orrero

o, � No
do Norte rre

rtl!!�'d�ucorr 'dilrte i�l!li!r'do
Norte Correio do Norte Correio do NorteC,?rrelo do NorteC'1 Canoinhas, 26 de março de 19�4 IlorTe

Norte Co io do or io t rrei d r Cor el o i Norte Correio do Norte Correio do Norte Correio do Norte Corre
," ,

'

i
do Correio o ei o t io d torre' do rei rte Correio do Norte Correio do Norte Correio do Norte Correio do Norte Correio do Norte Correio do Norte Correio do Norte cor��,��re "

Lágrimas de um Eleitor
Adoro a inocência de uma criança e o sorriso que a

acompanha. O que é impossível o que está acontecendo com os

comandados por seu inocêncio. Será que esqueceram que o

congressoé fruto de nossos votos? Será que esqueceram que este

este ano tem eleições? E vão continuar a falar tanto de pobreza, falar
tanta abobrinha que já virou pepino a muito tempo?

,

Falar de pobreza com milhões no banco á muito fácil.
Falar de pobreza com garantia de pão e carne namesa é fácil. Falar
de pobreza com aluguel de casa garantido, renda mensal segura e ,

carro novo na garagem é fácil. Ealar de pobreza com cobertor e

cama, tapete no chão, poltrona, sofá e conforto é fácil. Falar de

pobreza sem ir aos pobres, sem comer na casa deles como eles

comem, sem se misturar com eles, tudo isso é fácil.

Ópa! Parado aí: Sabe que os pobres em tempo de

campanha política tem o prazer de conhecer mui amigos? O difícil
e o coerente é gostar deles, viver com eles e como eles. É por isso

que poucos libertadores de pobres, são realmente sérios. Dá a

impressão às vezes, que o Congresso é uma vaca. O povo s6 trata,
e o leite? Tá na hora de repartir. Nosso voto não é capim pra ser

tratado desta maneira. Talvez se vocês seguissem a, prece da

caminhada com espírito de amor tenho certeza que vai melhorar a

situação do povo.
Assim como segue.

SENHOR
Ajuda-me a ser

Um pouco mais compreensivo e afável,
Um pouco mais paciente e serviçal,
Um pouco mais sorridente e otimista,
Um pouco mais luz e menos sombra,
Um pouco mais amigo e menos adversário,
Um pouco mais construtivo e menos crítico,
Um pouco mais sereno, lúcido e fraternal
com as pessoas que me cercam e com todos aqueles que encontro

no dia-a-dia ao longo dos caminhos. Amém.

PIADA
O preço é que faz o uso.

Em um dia de muito calor, uma senhora-comprou um

leque na Praça Lauro Müller de Canoinhas no valor de cinqüentão.
Uma hora depois ela voltou, sacudindo o leque todo desfeito, diante
do nariz do vendedor (camelô).
f' - Como foi que a senhora usou o leque?

- Perguntou o camelô.
- Abanando diante do rosto, ora essa! Como é que havia

de ser?
- Ah, minha senhora! Isso s6 se faz com leque de

quinhentão. Com os de cinqüentão a gente segura o leque e abana
, a cabeça ...

Antonio Pereira Coutinho

A MELHOR OPORTUNIDADE COMERCIAL.

Terreno com 940 m e mais prédio com

208m, benf no centro de Canoinhas, esquina
da rua ,Getúlio Vargas com Paula Pereira.

Equivalente ao preço de US$
100.000,00 (cotação paralelo).

__jj IL---·X ....1....---1�
rua ta Getúlio,' Vargas

!�;
SALAS COMERCIAIS

NO centro da cidade na rua

CeI. Albuquerque - PARCELADO EM 15 x.

Corrigidos pela URV

E�trega em fevereiro/ 95
Maiores informações rua Vidal Ramos, 516 . Fone: (0476) 22·0952

Juízo de Direito da Segunda Vara
da Comarca de Canoinhas-SC

Edital de Arrematação
o Doutor Roberto Lepper, Juiz Substituto E.E. na 23

Vara da Comarca de Canoinhas-SC, na forma da Lei, etc ...
Faz saber, a todos quantos se interessarem, que no

Edifício do F6rum desta Comarca, sito na rua Vidal Ramos,
650, será realizado no pr6ximo dia22 de abril de 1994, às 14:30
horas, para a realização do 1 ° Leilão dos seguintes bens

penhorados naExecução n? 4.352/90 em queo credorRETÍFICA
MOTOCAR LTDA, move contra o devedor SENTARO

NAGANO, nesta Vara:

Três (03) eqüinos. sendo um reprodutor macho de pêlo gatiado,
com dez (10) anos de idade, raça crioula, em perfeitas condições
de saúde e física, avaliado em CR$ 1.530.461,45 (hum milhão,
quinhentos e trintamil, quatrocentos e sessenta e um cruzeiros
reais e quarenta e cinco centavos), e outros dois (02) também
gatiado, sendo um com dez (10) anos de idade e outro com seis

(06) anos de idade, mansos, em perfeito estado de saúde e

físico, avaliados cada um em 235.458,88 (duzentos e trinta e

cinco mil, quatrocentos e cincoenta e oito cruzeiros reais e

oitenta e oito centavos). Somam os três (03) eqüinos acima
decsritos a quantia de CR$ 2.001.379,21 (dois milhões, ummil

trezentos e setenta e nove cruzeiros reais e vinte e um centavos),
valores que deverão ser corrigidos na data da realização dos
leilões. Os bens acima mencionados encontram-se em mãos do

representante legal do requerente.
Não havendo licitante para tal leilão, fica desde já

designado o dia 06 de maio de 1994, às 13:30 horas, para a

realização do 2° leilão, que se realizará pelo maior preço
oferecido, independente do valor da avaliação, desde que não

seja vil o lanço.
Caso o devedor não seja encontrado pelo Sr. Oficial

de Justiça, fica por este Edital intimado para os citados leilões.
Eu, Luiz Nascimento Carvalho, escrivão, o subscrevo.

Canoinhas-SC, 02 de março de 1994

Roberto Lepper
Juiz Substituto 23 Vara

Estado de Santa Catarina
Poder Judiciário

Comarca de Canoinhas
Juízo de Direito da ,I a Vara
Edital de Citação a Eloy Padilha Aguilar com o prazo

de 40 (quarenta) dias.
ODoutor Gilberto Gomes deOliveira, Juiz deDireito

desta 13 Vara, pelo presente edital, atendendo ,ao que lhe foi

requerido, cita o Sr. Eloy Padilha Aguilar, que se encontraún)
em lugar incerto e não sabido, de que por parte de Maria da

GI6ria Aguilar, foi requerida Ação de Div6rcio D. Não Cons.

promeve(m) contra Eloy Padilha Aguilar para que conteste a

ação, querendo, no prazo de 15 (quinze) dias, sob penade serem
tidos como verdadeiros os fatos narrados pela autora na inicial.

Este edital será regularmente publicado e afixado na

sede deste juízo, na rua Vidal Ramos, 650.

Canoinhas/Sfl, 04 de fevereiro de 1994.

Eu, o subscrevo.

Gilberto Gomes de Oliveira
Juiz de Direito

Cooperativa de Crédito Rural do
'Vale do Canoinhas Ltda

CGC 78.834.975/0001-02

Edital de Convocação
Assembléia Geral Ordinária
o Presidente da Cooperativa de Crédito Rural do

Vale do Canoinhas Ltda. "Credicanoinhas" no uso de suas

atribuições que lhe confere o artigo nO 35, dos Estatutos
Sociais, convoca os Senhores Associados, que nesta data
somam 2.009 (dois mil e nove) para se reunirem emAssembléia
Geral Ordinária, a ser realizada no dia 28 de março-de 1994 às
7:00 (sete) horas, nas dependências da Aceriza, pertencente ao

grupo Zugmann ao lado da Coopercanoinhas-sede, em primeira
convocação com a presença de 2/3 (dois terços) dos Associados,
em segunda convocação, às 8:00 (oito) horas, com a presença
da metade dos Associados, mais um, em terceira e última
convocação às 9:00 (nove) horas, com a presença de no mínimo
10 (dez) Associados, para deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO'DIA
13 Prestação de contas do Conselho de Administração

relativo ao exercício de 1993.
23 Aprovação da Incorporação da CorreçãoMonetária

ao Capital relativo ao exercfcio de 1993.
33 Destinação das sobras apuradas no exercício de

1993.
43 Eleição dos membros do Conselho Fiscal.
5� Fixação dos honorários, gratificações e cédulas de

presença dos membros dos, Conselhos de Administração e

Fiscal para o exercício de 1994.
63 Pagamento de juros ao capital.
73 Discussão e aprovação plano Fates.
83 Outros assuntos interesse social.

Canoinhas (SC), 10 de março de 1994.

Alfredo Scultetus
Presidente

Cartório, de Registro Geral
de Imóveis da Comarca de
Canoinhas - Santa Catarina

EDITAL DE DESMEMBRAMENTO
Eulália Glaba Kohlbeck, Oficial do Registro do

Cart6rio deRegistro Geral de Im6veis da Comarca deCanoinhas,
Estado de Santa Catarina, na forma da Lei,

Faz público, para ciência dos interessados, em

cumprimento ao disposto no art. 19 da Lei n? 6.766 de19 de
dezembro de 1979, que por JAIR PEDRO DE CASTRoe sua mulher
dona ROZI SUDBRACK DE CASTRO, foram depositados em seu

Cart6rio, memorial descritivo (resp. técnica - engenheiro Irio
Gustavo Golanowski - ART n? 902524) e demais papéis e

documentos relativos ao mesmo desmembramento, situado
nesta cidade, conforme planta abaixo.

As impugnações daqueles que se julgarem prejudicados
quanto ao domínio do referido im6vel deverão ser apresentadas
dentro do prazo de quinze (15) dias a contar da data da terceira
e última publicação do presente Edital. Findo o prazo e não
havendo impugnação de terceiros ou desteOfício será procedido
o registro.

O processo encontra-se à disposição dos interessados,
neste Cart6rio, durante as horas regulamentares. Dado e

passado nesta cidade de Canoinhas, Estado de Santa Catarina,
aos dois (02) dias do mês de março de 1994.

,_

\
\

RUA BERNARDO ,OLSE N CANOINHAS -

-, -,-�\ \ PLANTA I,

(SC.__
,

Oficial do Registro
CIC n" 249 111199-34

.

MADEIRAS E AGROPECUÁRIA
Compensados de Pinho e Pinus, Madeiras Serradas dê Pinho, Imbuia e Pinus.

I

Fone: (0476) 22-1277 e 22-1478
-CANOINHAS - SANTA CATARINA

BR-280' BAIRRO INDUSTRIAL 02 - ÁGUA VERDE
89460-000

LTDA.
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.Malhem bem ou malhem

mal, mas malhem
A crise se agrava cada vez mais, no auge da recessão, as

empresas de Canoinhas (cadê, o que é isto, onde) têm que ser

criativas e o compromisso com a modernidade, está, levando muitas
delas a abolirem Q medieval pé na bunda.em troca de sistemas de
demissão mais rápidos e eficazes. Por isso a melhoralternativa do
momento é encher a cara e vomitar na Praça Miguel Procopiak, ao
som de Jorge Ben Jor, em triplex digital, do CD do João

,

Cavalheiro. Ajuventude está impaciente, curiosa, dúvidas pairam
, no ar: onde estão os herdeiros do Comendador Correa? Quem são
os 25 Canoinhenses que vão receber o troféu Puxa 93? A Sônia é

virgem ou não é? o Humberto vai se mandar ou não vai?
Mas o fato é que falta somente uma semana para terminar

a quaresmae a angústia começa a tomar conta da 'gente, ninguém
aguenta ficar mais parado (só o Prefeito) e o dodginho do Ronaldo.

Segundo os economistas Luizinho Chicoski e Luizinho Sachweh o

melhor investimento é fazer um cursinho de zelador na Funploc,
mas omulti economista Jackson Tôduro Padilha, acha que o melhor
investimento do momento é falar com o gerente Drãulio- da

Maxinjunta é investir no seguro desemprego, agora eu pessoalmente
acho que o melhor investimento do momento é ser médico de

inspeção no Clube Palmeiras.
Mas a verdade é que na semana que vêm é Páscoa e muita

gente vai ressuscitar, é hora de comprar ovos; puxar o saco,

chocolate, e ver a coelhinha da última Playboy. Já é hora de ir

preparando o seu Judas. É isso aí meu, preparar o Judas, porque
sexta feira que vêm, é dia de malhar o judas e canoinhense que se

preza tem que malhar, uns malham nas academias de ginásticas,
outros malham na rádio, outros manias Hering, mas o importante
é malhar.

.

"

Ea equipe da Uni Som que não é candidata a vereador,
mas gosta de coçar' o saco, num serviço de utilidade pública, dá
umas dicas para você fazer o seu Judas, pendurar onde quiser e

malhar até não agüentar mais;
JUDAS BETÃO: Esse Judas é difícil de fazer, compre uma

fantasia 'de elefante e vista-a numa mulher gorda, grávida de 15

meses,' coloque uma guitarra, um óculos escuro e pendure em

qualquer barzinho da cidade. Malhe jogando cerveja e gritando,
cante, cante.'

,

Juizo de Direito da 2a Vara da

Comarca de Canoinhas-SC
Edital de Arrematação "

oDoutorRoberto Lepper, Juiz Substituto emExercício

na Segunda Vara da Comarca de Canonhas-SC, na forma da

Lei, etc.
Faz saber, a todos quantos se interessarem, que no

Edifício do Fórum desta Comarca, sito na rua Vidal Ramos n?

650, Centro � Canoinhas-SC, será realizada no próximo dia 22

de abril de 1994, às 15:30 horas, o 1 ° Leilão do seguinte bem

penhorado na execução n'' 4.486, em que o credor Cooperativa
de Crédito Rural do Vale do Canoinhas Ltda, move contra os,

devedores WALTER ADEMAR SCHOLZE, e CARLITO

VIEIRA, nesta Vara: 03 (três) Vacas, raça holandesa, cor

branca e preta, com cinco anos de idade, avaliado em CR$
1.085.777,69 (um milhão, oitenta e cinco mil, setecentos e

setenta e sete cruzeiros reais e sessenta e nove centavos), Q qual
deverá ser atualizado uma semana antes da data do leilão.

.Não havendo licitante para tal leilão, fica desde já
designado o dia 06 de junho de 1994 às 14:00 horas, para,
realização do 2° Leilão, que se realizará por qualquer preço
oferecido, independente do valor da avaliação desde que não

seja vil o lanço. ,

Caso o devedor não seja encontrado pelo Sr. Oficial

de Justiça, fica por este Edital citado e intimado para os'citados
leilões.

"

Eu, Luiz Nascimento Carvalho, Escrivão, o subscrevi.
Cahoinhas(SC) 02 de março de 1994.

Roberlo Lepper
Juiz Substituto em exercício na 2a Vara

JUDAS DRDJ: vá ao cemitério e ache um esqueleto intacto
(pode ser o da Cazuza) ou contrate o Betinho. Vista-o com uma

camisete da musical FM, e coloque de acessÓrio um microfone,
pendure-o na torre da Pedra Branca emalhe-o gritando: Oi Menino!
'Oi Menina! Se não estiver ventando muito amarre-o bem, e depois
que malhar bem, empreste-o para uma Agência que está lançando
uma campanha contra a AIDS.

JUDAS SUUGUIFUZI: Ache alguém com costeletas, que já
foi gordo igual ao um porco, e que arrote igual a um porco,
complete-o com um supernintendo da Uni Som e uma guitarra, dê
lhe uma revista Playboy e tranque-o no banheiro. A vantagem desse
Judas é que você não precisa malhá-lo; ele se malha sozinho.

JUDAS IN SONIA: Compre um manequim feminino, em

qualquer loja de roupa, ou contrate a Tânia. Vista-a somente de
cinta liga e pendure-a num quarto de Motel e malhe gritando: Boa,
boa, boa!

,JUD�S CHICOSKI SACUWEU: Faça 2 judas de qualquer
material, pendure de dia na cidade e à noite pendure na Funploc.
Malhe-os gritando: Guardião, guardião!

, 'JUDAS FERRÃOZINlIO: ache alguém baixinho pela cidade,
'pode ser o Adur. Vista-o com uma roupa inteira branca, coloque
Uma garrafa de whisky num braço e um pacote de orno no outro.

Depois é só malhar gritando: Tá branco, tá tonto, tá branco, tá
tonto.

'

Pois é, o espaço é curto por isso fica aqui os nomes de

alguns prováveis Judas que poderão ser feitos de acordo com a sua

imaginação.
Piriquito, Danko, Maurício Nascimento, Ronaldo Sony,

Eurico Ludka, 'etc, etc ..

Use a sua criatividade e vamos todos malhar. Agora se

vocês estão pensando em fazer um Judas de mim e do Klempous,
esqueçam! Porque no ano passado eu já fui malhado e o Klempous
até hoje ainda estão malhando.

.Mas em breve a Uni Som vai malhar o troféu Puxa 93, a
pesquisa já foi feita, 3.000 pessoas já fizeram as suas indicações
numa pesquisa realista, feita rriinunciosamente em todas as camadas
sociais de Canoinhas e até no diretório acadêmico.Onde votaram

pessoas de todas as classes: Brancos, polacos, morenos, ruivos,
Romano, Fornahinha, Mallon, Danko.

Não importa quem você seja; esteja onde estiver, mas

saiba que logo, logo a Uni Som vai acabar com a curiosidade de
vocês e 25 pessoas de Canoinhas, sairão do anonimato. Também

gostaríamos de comunicar-lhes que a equipe da Uni Som promove
a 1 Gincana de Major Vieira e por i sso já estão estampadas 300
camisetas convites para os 18 anos da Uni Som, em setembro no

Laffaytt, também aumentamos o nosso pedido de Velho Barreiro
com gosto de Ballantimes com o João Caroneiro.

O Betão (Água Nativas) achou o New Dance um adesivo
de peso.

O Wilmar Celevi concordou e disse: É isso daí bicho!
E você já tem o New Dance?

Se você acordar com uma vontade louca de ganharo New
DanceMix, o novo adesivo daUni Som, recorte4 desenhos do New
Dance acima e trogue-os pelo original na Uni Som Shop Music.
Corra que já está acabando.

New DanceMix, uma fita DanceMusic para uma geração
em movimento.

Na coluna passada por falta de espaço, algumas gírias
atuais da moçada de Canoinhas ficaram para esta semana, então não

perca tempo, decore e entre na moda em Canoinhas. Porque ficar
por fora não tá com nada.

'

, , ,�

I' NA SEMANA QUE VEM É PÁSCOA. I

Saia da toca e venha dançar no CLUBE LAFFAYTT com a UNI SOM I
� �

S.UPERMERCADO

Se você
. '

neoesstta
usar óculos
Ilr••�1
.11••",
• Nós lhe orientamos na escolha do seu oculista (em

Canoinhas ou em outras cidades), bem como marcamos

dia e hora da sua consulta,
• Traga sua receita para a ÓTICA CONFIANÇA, ganhe

um ótimo desconto e receba seus óculos com Certificado
de Garantia de um ano e mais um brinde especial.

('ATENDIMENTO PERSONALIZADO'\
\.Também atendemos coníhora marcada na Ótica ou em sua residência)

PRAÇA LAURO MÜLLER, 514 - CANOINHAS - SC

� Fone: (0476) 22-09�8 -

�

IIIIIIII
Dr. Francisco Fernando Fuck

OAB/se 9039

Praça Lauro Mülle, 516 - 1 º andar
Fone: (0476) 22-0323

89460-000 - Canoinhas. - Santa Catarina

rR ELETROTECNICA BNS �'--:.,,=;:
ULJ OFICINA DE

..
.

�
. RECONDICIONAMENTO DE MOTORES.

.

Assist..: Cônsul, Prosdócimo,
Consertos de máquinas de lavar

roupas e condicionadores de ar.

Rua Major Vi'eira, 1.049 - Fone: 22-1128 - Centro

r�1·MECÂNICA NELSON
� NJ. P"ÇAS "ACESSÓRIOS PARA Vto;cur:os.

OFICINA

MECÂNICA EM RUA PRINCESA 1SABEL, 496

CAMPO DA D'ÁGUA VERDEGERAL

CHAIJEAÇÃO E

PINTURA
� 22"-0752

CANOIN'IIAS ,- SC

Rua Major Vieira, 360
Fones (0476) 22-1833 e 22-2108 - FAX 22-2822

CANOINHAS :.. SC

PEÇAS E ACESSÓRIOSJmA, ..

STEIDEL

VENHA CONFERIR!' Estrada Dona Francisca, 585 - Alto das palmeiras
Fone: ,22-0095

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Beleza pura

Danielly Amaral; Só podia ser ela, uma das mais belas da city. A
estrear em nossa coluna Vitrine agora no Correio do Norte.

"As VEZES QUANDO TUDO DÁ ERRADO, ACONTECEM· COISAS
MARAVILHOSAS QUE JAMAIS TERIAM ACONTECIDO SE TUDO TIVESSE DADO'

CERTO"'.

Movimentando a sociedade...
A simpática Ana Helena Procopiak, mulher do advogado

AntonioWeinfurter, reuniu um grupo de mulheres quarta-feira, dia
16 movimentando a sociedade.

O happy hour estava alegre e descontraído, a decoração
de muito bom gosto idealizado por Ana Helena deixou a Arep com

um toque de classe muito especial.
As amigas dabem relacionada anfitriã foram recepcionadas

pela queridaSantaProcopiak. Marcarampresença: CarlaShimoguiri,
Sandra Machado, Jussara Machado, Lelia Nagano, Heloisa da

Costa, IvonePeruci, Iolanda Bueno, Patricia Shimoguiri, Cristiane
AliagePereira, Andrea Mallon Hoffmann, Suzana Nagano, Cassia
Ferreira, Nadia Ferreira, Marlene Teixeira, Joana Miotto, Denise

.
Cubas Cesar, Viviane Ferraresi, Alice De Domênico, Heleniriha
Suchek, Maria Beatriz Periard Schweidson, Juvelina Ganem, Lady
Bastos, Malude Procopiak Ritzmann, Soraia Togami Seleme,
Maria Cristina Procopiak, Margareth Wendt, Carmem Beatriz

Budanth, Rosemari Lima, Clara Froener, Josiane Frantz, Regina
Seleme, Stella Maris Sakr, Ana Rita Dreveck, Cinthia Bastos

Kammradt, Dilce Mallon, Doraci Seleme, Esmeralda Buchmann,
LiriaSchumacher,HaneloreHoffmann, EulaliaKohlbeck, Bernadete
Seleme, Paula Carvalho, Roselis Crestani, Claudia Crestani,
Terezinha Freire, Regina Mayer, Maria do Carmo Schneider,
Marilda Mendes, Nelci Pelagio, HeloisaWendt Mischiatti, Goreti
Voigt, Josete Trevisane, Tania Scultetus, Maria do Carmo Dias

Simas, Marisa Guttervil, Marisa TremI, Maria Aparecida Bastos,
Maria Angela Mayer Farias, Maria Ines Seleme, Angelica Dias,
Adriane Mallon, Patricia e Pricila Kammradt, Maria Claudia

Procopiak, Cristiane Bueno.

....
,

NA SEMANA QUE VEM É PÁSCOA.

Saia da toca e venha dançar no CLUBE LAFFAvn com a UNI SOM
�

....

Detalhes...
* A simpatia do casal Adalto e Cecy Allage
* A criatividade de Eliane Gallotti
* A elegância de Silvia Gazaniga
* A mais nova mamãe da city Geisa Nagano
* A alegria de Ricardo Davet.

A Visita da Cegonha ...
Domingo passado dia 20/03 quem recebeu a visita da

cegonha foi Wilsinho Seleme e Geisa Nagano e trouxe a eles um

pequeno presentinho. Gabriel, o mais novo netinho dos avós

corujas Jandira Nagano, Wilson e Regina Seléme.

APAE
A APA� prepara uma super bingo para você. Maiores

detalhes na próxima edição.

Gerais...
* o mais novo casalzinho apaixonado já anda desfilando

pela city. David Milcheski e Patricia Gazaniga, só podia ser ...
* No último dia 08/03 a Associação das Mulheres de

Canoinhas comemorou o Dia Internacional da Mulher na Arep.
Animação e alegria não faltaram por lá.

* Casal apaixonado é sempre destaque. Desta vez curtiram
o maior love no final de semana Marcelo Allage e Lilian Trevisani,
Marcelo Gallotti e Vivian Trevisani, Carolina Ribeiro e Rick

Trevisani, Sandro Dr ev eck e Maurem Mussi.
* Prá matar um pouquinho a saudade do agito Canoinhense
retornaram até aqui: Lizandra Babireski, Carol ina Froener, Ricardo
Davet, Carlos Brehmer, Jocel Schreiber entre outros ...

* Parabéns ao colunista Aldinho Gallotti pela edição da
semana passada. Ficou linda, continue assim.

Ah, esses irmãos!
MARAVILIIOSOS, CIIARMOSOS, APRONTAOORES.

Ali, ESSES IRMÃOS CANOlNllENSES!
Eduardo e Rafael Ritzmann

Jesuíno, Rafael e Guilherme Lima
Alexandre e Marcelo Allage
Giorgio e Rafael dos Santos
Antonio e João Cavalheiro
Júlio e Cláudio Nascimento
Laércio e Anderson Jacinto
Marcelo e Ricardo Dreveck
Fernando e Luciano' Klosthol
André e Ricardo Campos
Luiz e Mirko Krezinski

Gilson e Gelson Massaneiro
Gilson e Gilnei Guimarães
Juarez e Heron Allage Fuck
Jocel e Noaque Schreiber
Ricardo e Tadeu Trevisani
André e Eduardo Simões

Paulo e Alika Prust

Wellington e Zeninho Amaral
Américo e Hugo Nagano
Márcio e Mário Siqueira
Juliano e Mery Seleme

Luiz Carlos e Marcos Paulo Wagner
Dimas e David Milcheski

Angelo Alan e Sandro Padilha

Alexey e Andrey Sawed

Doniceto, Ezídio e Gilson Koller
Gustavo Ederson e Eduardo Motta

. \
Gerson e Anderson Koller
Helmuth e Dávio Kienen

Sérgio Ricardo e Carlos Alberto Maia

Flash ...

Relembrando um dos momentos animadissimos do carnaval d�
Kengo 's, da esquerdapara a direita: Evandro Metzger, Marcinho
Rodrigues, Paulo Prust, Tlnho, Alika Pruts, Fabiano Cipriano,
Romeu dos Santos, Gelson Massaneiro, Mario Siqueira, Luciano
Klostholf.!, Everton Celevi.

Soraia Togami Seleme-com todo o seu charmepróprio ilustrand�
a Vitrine, aniversariou no dia 23/03 oferecendo uma noite de

queijos e vinhos no Clube Canoinhensepara suas amigas. A você
o parabéns da Vitrine.

Vai Arrasar...
Um ano da The Day After.
Uma super festa que está movimentando a city e que com

certeza vai arrasar. Convidados de várias cidades virão para
prestigiar as super colunistas ClaudiaMüller eGrazziellaPenteado.

Na noite da festa d ia 16/04 tudo pode acontecer. Preparem
se porque animação e pessoas interessantes é o que não vai faltar;

Em
_ Florianépolís

'

No dia 01/03\0 desembargador Tycho Brahe Fernandes

Neto, assumiu o cargo de Presidente do Tribunal de Justiça de Santa
Catarina. Ele já foi juiz de direito em nossa cidade, a alguns anos,
deixando grande círculo de amizade. Muitos amigos Canoinhenses
tiveram o prazer de estar na Capital prestigiando a posse. Entre
eles: Dona Santa Procopiak, NereidaCôrte, o Farmacêutico Adalto
Allage e Cecy, o arquiteto Roberto de Domênico e Dra. Alice, o
empresário Luiz Freitas e Rosi, Dr. Hilton Ritzrnann e Malude, Dr.
Antonio Weinfurter e Ana Helena, Dr. José Jair Krauss e Dra,
Mônica, Dr. Ivo Suchek e Heleninha, ele Presidente da OAB sub

seção de Canoinhas representando os advogados da região que não
estavam presentes.

Estava D+ ...
Mesmo sendo quaresma os jovens Cánoinhenses não

perderam o pie e a animação.
Sábado dia 15/03 estava D+. O Pink estava lotado.

Estavam lá: Tiago Garzo, Raph Nader; Michael Selbmann,
Emanuelle Dalpisol, Rox e Everton Celevi, Elenice Meister,
Eduardo e muitos outros ...

No Kengo's o movimento estava três vezes melhor,
fizeram a festa: Karim dos Santos, Gelson Massaneiro, Edson

Penso, Gerson Koller, Mariane Tokarski, Cristiane Bueno, Paulo
Prust, Leonardo Meleck, Junior, Giba Bolha Cláudio Munhoz
Keiriy Burgardt, Cleonice (frorn Curitibanos) entre outros qu�
fizeram a festa .

F'����'����L�M�E�T��������-��
_,. Pedrassani�
Concessionário dos TRATORES VALMET,
Colheitadeiras e Plantadeiras SLC ,

Microtratores YANMAR, Moto-serras e

Roçadeiras HUSQVARNA.
MATRIZ: CANOINHAS - SC

Rua Vidal Ramos, 1206
Fone: 22-1255 - FAX: 22-1240

FILIAL I

CURITIBANOS - se

Fone: (0492)45-1233

FILIAL II

LAGES - se

FOlie, (0492)22-3071

FILIAL 1lI

URUIHel - se

FOlie: (0492),711-421)3
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Kleinübing esteve com jornalistas
.

O governador Vilson Kleinübing (PFL), lembrou seus

tempos de estudante do curso de Engenharia, em Porto Alegre, para
demonstrar o respeito que tem pelo jornal do interior. "O

importante para mim não era receber as cartas de minhã mãe. Eu
ficava ansiosamente aguardando era a folha do jornal O Vale de
Videira que ela mandava dentro das cartas. Através daquela folha

.

eu.ficava sabendo de notícias de toda a cidade". A confissão, em
tom emocionado, foi 'feita sábado .à noite na abertura do III'
Encontro de Jornais do Interior do Estado de Santa Catarina que
encerrou segunda-feira no Hotel Fazenda Jomar, no municfpio de

Santo Amaro da Imperatriz, situado a cerca de 30 quilômetros de
Florianópolis.

Reunindo 123 inscritos representando 72 jornais, o

evento é considerado o mais importante da imprensa catarinense.
Participaram da inauguração além de Kleinübing, o prefeito de

,
Santo Amaro da Imperatriz, José Rodolfo Turmes, o presidente da
Federação do Comércio de Santa Catarina, Eduardo Matiewicz, o o

presidente da Abrajori, Elson Ilha de,Macedo (também presidente �
da Adjori/RS), e o-presidente da Adjori/SP, Evaldo Vicente. O g
secretario Estadual de Comunicação Social, Enio Branco" o �
presidente da Câmara de Vereadores de Santo Amaro da Imperatriz,

o

Nelson Isidoro da Silva e o casal Eugênio Victor e Berunhide �Schmockel, proprietários do mais antigo jornal do Estado; o

Correio do Povo, de Jaraguã do Sul, completaram a mesa que foi
presidida pelo presidente da Adjori de Santa Catarina, Darcy
Sçhultz e secretariada por Miguel Angelo Gobbi, secretário geral
dá Adjori-SC.

Além de falar sobre a importância da comunicação no
.

interior e na vida dos polfticos- "não basta fazer. Tem que dizer e
mostrar o que fez" - K1einübing abordou um tema que considera
ptioritário: o funcionalismo público. Ele criticou o fato de os

servidores públicos de todas as esferas desfrutarem de privilégios
como a aposentadoriacom salário integral.

"Dizem por af que sou contra o servidor, mas hoje, não
se pode punir nenhum deles por causa da estabilidade e também é

impossível premiar os bons por causa da isonomia. Um
desembargador que vai ganhar CR$ 6 milhões tem direito a se

aposentar com esse vencimento e o resultado é os que estão
trabalhando têm que ganhar menos para sustentar os que estão
fora", observou fazendo uma previsão preocupante. Dentro de 18
amos, 28% dos servidores estarão aposentados e consumirão 68
milhões de dólares em aposentadoria para uma folha de pagamento
qlle totaliza 120 milhões de dólares.

. A SOlução, segundo ele, está nas mãos dos responsáveis
pela revisão constitucional cuja tarefa é corrigir o grande erro da
Constituição de 1988 que "estabeleceu todos os direitos dos
servidores e esqueceu dedizer quem pagava por eles".

PROJETO

EXECUÇÃO. ,
ICOM. MADEIRAS � BENEFICIAMENTOS

Sandro yomes do 'Vare
Engenheiro Civil

Rua São José, 273
CANOINHAS - se

(0476)
�. RES.: 22-0720

COM.: 22-2679

Sedrez garante a

duplicação da incubadora

li

Durante visita realizada na última semana ao municfpio
de TrêSBarras, o secretário adjunto da Ciência, Tecnologia e Meio
Ambiente do estado,Miguel Sedrez, vistoriou a obra da construção
da incubadora industrial que segundo o prefeito Luis Shimoguiri
deverá ser concluída no prazo de sessenta dias; em seguida garantiu
a assinatura de um convênio para a duplicação da atual construção.

Contando com 480 m2 de área construfda, o atual galpão
em estruturas pré-moldadas já está coberto, restando agora a

participação da Prefeitura que levantará as paredes e colocará as

divisórias, para aproximadamente cinco pequenas empresas. Os

empresários de pequenas e micro-empresas interessados em se

instalar no local, devein procurar a Prefeitura Municipal. No local,
eles poderão contar com toda a infra-estrutura, inclusive com

terminais telefônicos e poderão permanecer por um perfodo de até
dois anos.

.

Com o convênio agora assinado, o estado. de Santa

Catarina, através da secretaria de Ciência Tecnologia e Meio

Ambiente construirá um novo galpão pré-moldado coberto e a

Prefeitura novamente se encarregará da terraplanagem e infra

e�trutura necessárias. Abrigando assim, mais cinco pequenas
empresas.

Na ocasião também estiveram presentes Wiston dos
Santos Veiga, do BRDE; Rubens Clasen, diretor do Badesc; e

Osmar Eduardo dos Santos diretor de desenvolvimento industrial
e comercial da Secretaria de Ciência Tecnologia e Meio Ambiente,
que falaram aos empresários presentes sobreas linhas de crédito

disponfveis nas duas instituições' bancárias. O· prefeito Luis

Shimoguiri garantiu aos empresários presentes que colaborará com
° que for necessário aos interessados, inclusive garantindo o,
deslocamento para as sedes das instituições.

do interior

. Kleinubing no Encontro de Jornais do Interior de Se.

Mau cidadão
Kleinübing também propôs em seu pronunciamento o

infcio de uma ampla campanha contra a sonegação de ICMS em
,

todo o Brasil: "O cidadão que não pede nota fiscal não pode falar
mal do governo", disparou, lembrando que AI Capone, o conhecido
mafioso, não foi preso por ser um criminoso comum e sim por ser
um contumaz sonegador.

Aproveitou a abertura do III Encontro, que serviu para
inaugurar o Centro de Convenções do Hotel Jomar, para fazer uma
pequena prestaçãode contas de sua administração: "Estou há três
anos nogoverno e não. fiz tudo o que o Estado precisa porque não
tinha mais dinheiro para fazer". Mas ressaltou que investiu na

melhoria de estradas, hospitais e escolas,
Aos representantes dos jornais do interior fez uma

recomendação. "O caminho é vocês se aprimorarem através de
encontros como esse". Estimando que todos os jornais existentes
em Santa Catarina próduzem uma tiragem conjunta de 350 mil

exemplares, demonstrou saber das dificuldades da imprensa
interiorana cujos representantes, segundo ele devem possuir
"vocação, entusiasmo e trabalhar muito". O "Correio do Norte"
esteve no III Encontro de Jornais do Interior de Santa Catarina,
representado por Carlos Bockor.

Paraná vai pavimentar
ligação com Santa Catarina

CÀNOINHAS - o anúncio da realização de obras de

pavimentação de uma rodovia ligando as cidades de Três Barras,
na região do Contestado, e São Mateus do Sul (PR), deixou

entusiasmadas as lideranças locais. A pavimentação vai ser executada
pelo governo paranaense, segundo informações do governador
Roberto Requião (PMDB). A rodovia é um dos principais pontos
de escoamento e movimentação econômica, ligando a região do

Contestado, em Santa Catarina, e o sul do Paraná.
A pavimentação dos 25 km de estradas entre São Mateus

do Sul, no Paraná, e Três Barras, no lado catarinense, foi anunciada

pelo governador Requião e faz parte de um plano destinado a

pavimentar 1.500 km de estradas estaduais, total izando investimentos
""-'superiores a 400 milhões de dólares. Não há previsão do início das

obras, mas a, notícia deixou entusiasmadas as lideranças dos

municípios atingidos pela pavimentação.
Luis Shimoguiri (PPR), prefeito de Três Barras, lembra

que há muitos anos se fala na pavimentação do trajeto, que é uma

das últimas estradas da região ainda sem asfalto. Ele cita que entre

União da Vitória e Rio Negro, na fronteira com o Paraná, os 25 km
entre Três Barras e São Mateus do Sul, constituem o caminho mais

importante para a interação econômica entre os dois Estados.

Shimoguiri acha que o seu município vai ser bastante beneficiado

com a medida, proporcionando facilidades para o transporte e

agilizando a movimentação comercial na fronteira.
A mesma opinião tem Edson Silva, presidenteda Acic

(As_sociação Comercial e Industrial de Canoinhas). Ele acredita que
desta vez as obras de pavimentação do trecho vão sair, favorecendo
o intercâmbio entre as duas regiões que têm laços econômicos e

sociais comuns, sobretudo em relação à tnadeira, erva-mate e
.

colonização. Edson lembra que São Mateus do Sul está há apenas _

37 km de Canoinhas e a 25 km de Três Barras e é grande o número

de consumidores da cidade paranaense que vem a Canoinhas para
comprar. "Esta quantidade 'deve aumentar muito com a

pavimentação", disse recordando ainda que o trajeto a ser asfaltado

faz ligação com a BR-476, que por sua vez une União da Vitória

a Curitiba e por isso vai facilitar o acesso à capital do Paraná, na
verdade o maior pólo econômico e cultural dapopulação catarinense

. das regiões do Planalto Norte e do Contestado. Edson conclui

considerando que com o asfalto � população do sul do Paraná terá

melhorado o caminho para as praias catarinenses, que é o mais curto

para se chegar ao litoral de Santa Catarina, garantindo também o
(

acesso da produção do sul paranaense ao porto de São Francisco do

Sul.

Canoínhas terá Centro
de Educação de Adultos

A partir de junho Canoinhas terá um Centro deEducação
de Adultos. A informação foi dada por Ederson Mota, diretor da
183 Sere (Secretaria Regional de Educação), em reunião do Condec

(Conselho deDesenvolvimento de Canoinhas) realizada na segunda
feira. Ederson também comentou alguns problemas educacionais
de Canoinhas e disse que a evasão nas escolas do municfpio
continua alta.

.

O Centro de Formação de Adultos vai substituir o Nemo

(Núcleo de Ensino Modularizado), .que em Canoinhas funciona
com 810 alunos e é um sistema de ensino alternativo. Para

frequentá-lo o estudante deve termais de 14 anos e estar empregado.
Funciona desde as 13 às 22 horas, período em que o estudante pode
.freqüentã-lo, eliminando por etapas as diversas matérias dos
currículos de primeiro e segundo graus. O diretor da 183 Sere
comentou também que em junho, junto com o Centro de Formação
de Adultos, a Escola de Produção voltará a ter cursos regulares,
incluindo os de economia doméstica, culinária e corte e costura.

Ederson ponderou que a evasão nas escolas de Canoinhas
continua alta, principalmente na área rural. Ele disse que também
continua intenso o êxodo do campo para as áreas urbanas e que a

aplicação de um calendário escolar sazonal tem dado bons resultados'
em Canoinhas. O calendário está sendo utilizado no distrito deBela

Vista do Toldo e na localidade de Rio da Areia de Cima, onde as

aulas são suspensas nos períodos cruciais d.e plantio e colheita na

agricultura, permitindo que os estudantes ajudem os pais nas

lavouras.
O último concurso público para o magistério estadual

também mereceu comentários de Ederson no Condec. Disse que .

dos 1.100 inscritos só 276 foram aprovados, quando havia mais de

500 vagas disponfveis. Lembrou de um aspecto inusitado do
concurso, informando que enquanto 26 professores foram aprovados
para lecionar a lfngua inglesa, só 13 deles receberam aprovação em

língua portuguesa. Sobre a crise vocacional no magistério, Ederson
frisou que este não é um problema regional, mas nacional, julgando
que há necessidade de incentivo à carreira e valorização profissional.

-

ENNES

Casa de ãlvenaria c/ 160m'- lote e/450m' - Rua Álvaro Soares Machado - prox. Colégio'
Souza Cabral. URV 23.000.
Casa mista c/ 250 m' - Rua Barão do Rio Branco, esquina.
Casa c/ 180m' c/ ponto comercial. Rua Saulo Carvalho, perto da Cooperativa, URV 20.000,

C..a de alvenaria c/ 30 mt, lote el 450 m', perto·do Asilo Rolando Melucelí. URV 1.700 ..

Casa demadeira, situada na rua Barãodo Rio Branco, esquina, perto Colégio SagradoCoração
de Jesus. j

C';'a de alvenaria cf 130 mt. lote c/ 600 mt, rua Rolando Mahrceli, perto do Sindicato dos

Trabalhadores na Indústria.
.

Casa de alvenaria e170m', lote e/450m', rua Saulo deCarvalho, perto da Cooperativa. URV
8,500,
C..a mista cf 122 m", lote c/ 800 mt, rua João Tomachitz, n� 221. URV 6.500.

Casa de madeira c/ lote de 1.500 mê, perto do Posto Lider. URV 5.150.

Prédio comercial c/ 470 ml cf 2 apartamentos e wna sala comercial cl garagem, mais wna

e..a de madeira c/ 70 mt, rua CeI. Albuquerque, perto de Brehme. URV 60.000,
.

Ponto comercial misto, cl 200 mt, lote cl 800 m1;pró-x·iIno Rodoviária. URV 16.000.

Ponto comercial na rua Cei. Albuquerque, perto du Braluna. URV 33.000.

Ponto comercial em construção, em frente ao Posto Ipiranga. URV 53.000.

17 alqueires cf casa de alvenaria - barracão - todo destocado e cercado, na localidade de

Serrito. URV 57,,000,
82 alqueires todo cercado, boa parte desfocado. bom de água, pI lavoura e gado - Divisa cl

Paraná. URV 2.000 por alqueire.
60 alqueires em Barra MllIl88, bom pam criação de gado e reflorestamento. URV 42.000.

, Área de 4.492 mt. BR-280, em frente ao Posto do Tieo.

Lote cl 582 ml em frente ao chafariz da Rodoviária.
Lote ct 593 mê, rua Wilibnldo Hoffmann, fundos Supermercado Bom Dia 2.

Lote c/ 805 mt, rua João Tomaehitz. URV 2.000.

Lote cl 1.573 mt, em frente a Rodoviária, de esquina.
Dois lotes Loteamento Wolkmann. URV 2.000 cada lote.

OFERTA EsPEOAL! Apartwnento cl 130 mê, com 2 banheiros, bem conservado, no Edifício Ouro

Verde. URV 15.000.

i
i r
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PRIMEIRA PAUTA Pedro'
Webber

Audiência
É cada vez maior o número de aparelhos de rádio de

Canoinhas sintonizados na Cultura de São Mateus do Sul. Com
poucos comerciais sem vincular músicas caipiras e breganejas, a

emissora tem, seguramente, a melhor qualidade para uma rádio do
interior. Descoberto o filão, alguns empresários de Canoinhas já
estão anunciando na Cultura. .

.

Em pizza
.

Há temores na cidadeprevendo que a tal CPI do Jornal
possa acabar em pizza, seguindo tantos exemplos de Brasília e

Florianópolis.

Festa das Nações
Algumas correntes étnicas de Canoinhas estão um pouco

refratárias à realização da 2 a Festa das Nações. Elas acham que se

realizada anualmente a promoção tende a cair no mesmo feijão com
'

arroz da Fesmate (Festa Estadual da Erva-mate). Apontam que se

executada de dois em dois anos a festa ganha mais fôlego e não se

torna repetitiva.

Aposta
Tantas as repetições do mesmo traje quejá corre na cidade

uma aposta inusitada: ganha quem aposta qual é a próxima dondoca
que vestida com uma jaqueta de couro terá sua foto publicada num

dos jornais locais. Dezenas delas já apareceram assim e parece que
fotografam uniformizadas.

A frase
"A couve-flor nada mais é do que um repolho com grau

universitário". Mark Twain, a respeito das aparências.
Encalhada

Uma fonte do PFL local confidencia: por mais que o

deputado estadual Adelmo Budant queira, não anda em Canoinhas
a candidatura do secretário dos Transportes, Paulo Gouvêa da

Costa, a deputado federal. O secretário prometeu diversas' obras

para o municipio, entre elas a pavimentação da estrada ligando o

centro de Canoinhas à localidade de Parado. Até agora nada

cumpriu, razão porque sua candidatura não encontra respaldo no

eleitorado do município.
Pisscht!

Atento leitor deste jornal discordou da nota "Silêncio

absoluto", publicada na edição anterior, indagando se neste ano os .

vereadores Jordão Vieira (PMDB), Evaldo Batista (PFL) e Osmar
Gallotti (PPR) pelo menos vão tossir em plenário. A discordância
é porque a coluna não incluiu Fernando de Oliveira (PMDB),
também completamente apático em todas as sessões da Câmara de

Vereadores de Canoinhas.

Fuga
o colunista Joaquim Padilha, do jornal "Folha do

Planalto" tem razão ao comentar que é grande a debandada de
moradores de Canoinhas para outras cidades em busca de melhores

perspectivas. Impressiona o número de famílias que estão indo

embora e até vários comerciantes estão no mesmo rumo, apavorados
com a estagnação daqui.

Canoinhas tem prosperado em muitos sentidos, tanto que
agora, também chegou até nós o programa Sacolão. Sem dúvida
uma iniciativa muito bem recebida em todas as camadas sociais de
nossa cidade. Chegou em boa hora o Sacolão.

Muitas famflias que há muito não podiam colocar, em sua

mesa mais verduras, legumes e frutas, agora, devido o preço
ofertado pelo Sacolão ser acessível, já estão podendo suprir essas
necessidades, comendo mais vitamina, e também enchendo mais
suas panelas com esses produtos tão necessários à saúde.

Os produtos do Sacolão estão sendo vendidos no pavilhão
da Paróquia de Santa Cruz, ali pertinho da Igreja Matriz, todas as

semanas.
'

Estivemos na segunda semana do Sacolão, já que também
somos filhos de Deus, enfrentando desde às seis horas da manhã
uma fila a perder de vista, fazendo a volta no quarteirão, onde

pessoas de todas as camadas sociais, sexo e idade, ali estavam na

busca de fazerem suas compras de todos os produtos que estavam
sendo oferecidos e comercializados.

Quando chegamos na porta do pavilhão para fazer nossa
compra, já eram quase oito horas da manhã. Mais estávamos ali, .

firmes, na certeza que iríamos encher nossa sacola e levar os

produtos oferecidos à população por um precinho mínimo.
Já dentro do pavilhão, observamos que tudo estava em

8 perfeita ordem, funcionando direitinho, com todos os funcionários

� presentes, muito educados e atenciosos, procurando servir a todos
� com muita cortesia e na melhor maneira possível.
� No entanto, quando do lado de fora, ainda na fila,

Diaiíd�e·stlllellls-o-v-er-e-a-d-o-rIIIcliil"aiíÍÍrilTllleo-d·o:ir·o;'sk-i-(P-F-L-)-t-e-v-e-n..la � notamos que haviamuitas pessoas de idade, ou seja, até oitenta anos

Câmara uma de suas melhores frases: "Opovo vive de esperança;
ou mais e até pessoas com defeitos físicos enfrentando passo a

o pobre; nem se fala ""
. passo a fila, sem sair de seu lugar, esperando até chegar sua vez

para as compras.
'

Mas por incrível que pareça, também vimos muitas
.

pessoas que se dizem da sociedade e cultas, chegando sete horas ou
quase oito horas da manhã, simplesmente entrando na fila quase
perto da porta de entrada, sem qualquer respeito aos demais que alf
já estavam desdemuito cedo. Muitas pessoas vieram de madrugada
para poder fazerem suas compras e ainda irem para o trabalho e no

entanto outras apenas chegavam e iam se posicionando bem na

frente, não respeitando seus semelhantes. Coisa feia.
Sei lá, se não seria o caso de serem distribuídos números

ou senhas, conforme as pessoas vão chegando, para evitar abusos
dessa natureza.

A gente não gosta de comentar publicamente essas coisas
no entanto, isso não pode acontecer, pois os direitos são iguais. À
maioria levanta cedo e enfrenta a fila sem qualquer irregularidade,
por que uma minoria não pode fazer o mesmo?

'

Tudo isto acontecendo em plena Campanha da
Fraternidade; imagine se não falássemos em fraternidade, no

sentido amplo, onde procuramos conscientizar a todos que somos
irmãos.

-

Canoinhas, março de 1994.
Ivanita Schivinski

Filósofo

Qualidade
o restaurante Italy é o único da cidade que oferece aos

seus clientes textos literários dos melhores autores. É o restaurante

inteligente de Canoinhas, tem higiene e atendimento light feito por
Janete, única garçonete da cidade, bonita e escultural.

Arroz de festa
Candidato à reeleição para a Câmara Federal, o secretário

da Agricultura, Mário Cavallazzi, não sai de Canoinhas e região.
Já é considerado arroz de festa; isto é, em toda ocasião está lá, com
presença garantida. Conta-se que só neste' ano Cavallazzi esteve

seis vezes em Canoinhas. Amanhã estará aqui outra vez.

Sem apoio
Os mais de 100 estudantes de Canoinhas que freqüentam

cursos superiores em Porto União da Vitória são os únicos que

pagam ônibus particulares para levá-los às duas cidades. Cada um
deles paga CR$ 30 mil mensais. Sem sucesso eles já procuraram

apoio na Prefeitura.

Matador
Médico deCanoinhas, a pretexto de ensinar um cachorro,

invadiu uma fazenda na localidade deDivisa, em São Mateus do Sul
(PR) e a tiros de espingarda matou 33 perdizes. Cadê o Ibama?

�

RETIFICA MOTOCAR LTDA.
Oficina Mecânica - Peças e Acessórios

Recondicionamento de Motores em Geral

Rua Major Vieira, 866 - Caixa Postal , 430
Fones: (0476) 22-0371 e 22-0�77

89460-000- CANOINHAS - SANTA CATARINA

Cairú assegura mais 70

casas para Três Barras
O secretário de Habitação Saneamento e Infra-estrutura,

Cairú Hack, esteve em Três Barras no último sábado. Acompanhado
pelo prefeito Luis Shimoguiri, vistoriou as obras das 60 casas

populares que estão em fase de acabamento no distrito de São

Cristóvão. Em seguida Cairú garantiu a construção de mais setenta

casas, sendo cinqüenta nomesmo distrito, buscando o realojamento
de famílias quemoram às margens do rio Canoinhas, freqüentemente
atingidas pelas enchentes. Outras vinte serão construídas por todo

o interior do município.
Durante a visita, o secretário também garantiu ao prefeito,

a construção do Centro de Atendimento Integral a Criança (Caie)
no distrito de São Crist6vão que terá condições de atender 1.500

crianças em período integral. Em audiência com o Ministro da

Educação, ficaram acertados para imediata construção apenas três
Caie para Santa Catarina, sendo Jaraguá do Sul, São Bento do Sul
eTrêsBarras, tão logo estejam resolvidos os problemas burocráticos
referentes a documentação necessária.

NA SEMANA QUE VEM E PÁSCOA.
Saia da toca e venha dançar no CLUBE LAFFAYTT com a UNI SOM

Campanha nas escolas
Tem início no mês de abril uma campanha conjunta entre

as secretarias de Educação Cultura e Desportos e Saúde, visando
a tluoretação dental de crianças da rede municipal, municipalizada/
e estadual. Na mesma campanha também será ensinada a escovação
dentária, ambas sob a coordenação do odontólogo Luis Alberto
Mota.

'

Em reunião realizada com as diretoras e professores das

escolas, o odontólogo sintetizou o programa, mostrando que após
o lanche, as crianças serão instruídas a realizar a escovação dos
dentes com escovas e creme doados pela Fundação de Apoio ao

Estudante (FAE), em seguida será feito o bochecho com tluoreto
de sódio diluído, buscando assim a tluoretação dos dentes e

garantindo maior resistência contra as cáries. o programa será

iniciado pela escola básica Guita Federmann, que possui atualmente
a maior concentração de alunos no município.

. ,I,

Chegou.o Sacolão

Secretários escolares

participam de curso
Secretários escolares de 14municípios da região estiveram

em Canoinhas durante três dias, quando freqüentaram um curso de

atualização. O curso terminou na quarta-feira e teve a participação
de 82 secretários de escolas básicas e colégios estaduais da região
do Planalto Norte.

Legislação de ensino, legislação de pessoal, folha de

pagamento, sistema de recursos humanos e programa de pós
graduação foram os assuntos do curso ministrado pela Secretaria da
Educação e executado pelo campus de Canoinhas da UnC

(Universidade do Contestado). A supervisão do curso foi de Nádia

Melo de Araújo, consultora educacional.' da gerência de

desenvolvirnento de recursos humanos da secretaria e a coordenação
de Maria Helena Moskwyn, diretora de 2 o grau do campus local

da UnC.

Bauer inaugura
•

salas de aula
o Secretário da Educação e Cultura e Desportos Paulo

Bauer esteve em Três Barras no início da semana, inaugurando uma
novaala de salas de aula na: escola municipalizada Francisco Rocha

na localidade de São João dos Cavalheiros. Coin aproximadamente
380m2 de área construída, a nova ala se fez necessária principalmente
pela centralização de alunos nessa escola, com o fechamento da

escola isolada José NunesCavalheiro, na mesma local idade, porém
desativada devido a má localização, às margens da rodovia BR 280.

,

Na ocasião da inauguração Bauer apresentou ao prefeito
Luis Schimoguiri,um convênio no valor de 42 milhões de cruzeiros
reais para a construção de creche e jardim de infância junto ao grupo
escolar João .Pacheco de Miranda Lima, no distrito de São

( Cristóvão que foi assinado no local e já seguiu a Florianôpolis.
Nesse convênio o governo do estado entrará com CR$ 30 milhões

e a Prefeitura com o restante, ou seja CR$ 12 milhões.

.r
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Cláudia Müllc.,·

Ei você...
...Serâ muito especial dia 16 de abril

.
Registrado I

* Sexta-feira estiveram na cidade José Depaiva, Ben 'hur
e Benícíus da sociedade de Mafra. Pink House e Kengo's Club
foram passagens obrigatórias.

* Gisele Neves reuniu em sua residência uma agitada
turma para o tradicional chimarrão de sexta à noite. Taíne e Taiana

Pecharka, Angelade Oliveira, Fabíola Freiberger, Jean Schmidt,
Evandro Metzger, Laercinho e Ado marcaram presença.

* Michael Selbmann veio de Curitiba no último final de
semana matar a saudade da famflia e amigos ...

* Gérson Massaneiro dia 17 (quinta-feira) provou sua

capacidade física ao tomar bebidas alcóolicas. A cada 2 copos, um
era de sal de frutas ... Bebidas não importa como, todas são boas!

* Keuny Burgardt usou toda sua técnica de faixa azul do
Karatê. Afinal ... aprendeu prá quê, né?

.

* Rodrigo Cruz dos Santos está dando muito o que falar,
só pode; arrasando corações deste jeito ...

* Casal mais do que teen este final de semana que passou:
Patrícia Gazaniga e David-Milcheski. -Precisa dizer mais alguma
coisa???

* Tony e Alexandre de Souza, agradecemos que a

passagem deles não é em outros mares ... Sorte das mulheres.
* Maria Isabel e Acir Adur também fizeram mais jovem

e bonito o final de semana.
.

Obs.: Só resta saber se o Piriquito está esperando a

Páscoa para achar "mais um" COELHINHO ...

I

Pink House
Sexta-feira, dia 19 nas mesas estavam pessoas bonitas e

\ bem selecionadas: Everton Celevi, Rosana Zaziski, Marcelo

Gallotti, Gérson Tokarski, Cristiane Bueno, Mariane Tokarski,
Heron Allage, Karin Ditrich, Osmarzinho, Geani Sphair, Tico
Murara, Giba e Mico. Sábado teve show com Águas Nativas e todas
as quartas-feiras também.

Loiras de verdade
Semana passada comentamos das Lôraburras (Música do

Gabriel O Pensador).
Esta semana homenageamos as "loiras" que são mulheres

de verdade e merecem o nosso destaque ...
...Viviane Tokarski, Soraia Cristina Bueno, Taíne

Pecharka, Elisângela Carvalho, Jucele Cidral, Jamile e Karime

Davet, Lislane Schafachek, Patrícia Bastos Kammradt, Gilian
Fernanda Dias, Alessandra Petry, Tânia Gomes do Vale, Vivian
Trevisani, Emmanuelle Sachweh, Adriane e Alessandra Mallon,
HelenMüller, CláudiaPreissler, Roseli Furtado, FabíolaFreiberger,
Taíny Wojciechwski, Elisângela Schulka, Ticiana Blosfeld.

I

Agradecimentos
Você já recebeu o convite para comemorar com toda a

turma o 1 ° aninho da The Day After???
"O dia seguinte" é super importante, e fazemos tudo para

que continue assim, tendo sempre do bom e do melhor. Mas muita

gente ajudou para que tudo até agora desse assim ... certíssimo!
- Kengo's Club a melhor do estado.
- Brahma Chopp, a cerveja N° 1.
- FM Musical, 1 ano na frente com você.
- Livraria Zaguini, no calçadão da cidade, fone 22-1751
- Gráfica Santa Cruz Ltda - Getúl io Vargas 741, fone 22-

1706 ou 22-1800.
- Marilene e Maria Helena Aires, Enfeit Festas.
-João Abuda, de Três Barras pela confecção dos cartazes.
-Jornal Correio do Norte em primeiro lugar pelo carinho.
O nosso·muito obrigado!!!

Especiais
Aqui anotamos .e nunca esqueceremos aqueles papais

corujas, jovens e acima de tudo simpáticos de Canoinhas:
Cínthia e Edir Kammradt, Rose e Jesuíno Lima, Lia e

Otto Klosterhoff, Ana Maria e Nivaldo Burgardt, Lélia e Osvaldo

Nagano, Malude eHilton Ritzmann, Goreti e José Cidral da Costa,
Salma e Silvio Kava, Romi e Egon Thien, Mara e José Carlos

Uhlmann, Rose e Niceto Fuck, Josete e Tadeu Trevisani, Virgínia
e Haroldo Prust, Zena e Grimaldo Furtado, Cristiane e Márcio

Pereira, Bernadete e Luiz Davet, Arlete e Ervino TremI.

CORREIO DO NORTE não faz propaganda
e sim div-t..:l.lga. A SUA.

Aplausos 1000
* Maelis Schreiber pela dedicação e inteligência ligadas

ao idioma inglês. Happiness!!!
* Carlinha Nascimento e Joselito Beluk, casal nota 10 de

Canoinhas.
* Também ao casal,Maria Helena Aires e Anderson

Kohler, namoradinho sempre ... É isso aí. 'Um beijão.
* Amizade e simpatia de João Cavalheiro o que o torna

cada dia mais especial...
.

.

* A pessoa de Edi Lemos do Kengo's Club de Fraiburgo
trazendo idéias e experiência para Canoinhas.

* Moacir e Heloisa Mischiatti com as especiarias da

Papelaria Aquarela, com novidades e cultura sempre.
* Aldinho Gallotti pela educação, companheirismo e

profissionalismo. Você é ótimo!
* Rosana e Tânia Regina Schulka, dedicadas professoras

do Cesc agora se empenhando totalmente a formatura das :Ps
séries. Obrigado!'!

* E todos vocês que lêem a The Day After do começo ao

fim e ,serão convidados especiais para a festa de um ano ... Até lá!

Rápidas
* O casamento mais esperado e bonito do ano, Soraia

Cristina Bueno e Edson Shimoguiri, será dia 23 de abril.
.

* Noite de 21 de março. A lista de Schindler "Steven
Spilberg" ganha 7 dos 10 prêmios do Oscar.

*: Luciano Edson Thomas atende agora no Perfil
Cabeleireiros (22-1119) fazendo a cabeça das pessoas mais chiques
da cidade. Como já disse ... chiquérrimo!

* Varandão é o ponto que mais atrai os jovens canoinhenses
nos domingos. 100% confirmado!

* Faltam 8 dias para o "coelhinho" atacar sua casa.

Falando sério ... já preparou a alma? Atinai é a ressurreição de
Cristo.

* Dia 20 (domingo) foi o I ° dia do outono. Você sabia?
Então comece esquentar o coração ...

* Hoje é o 85° dia do ano, 26° do mês e faltam 280 para
1995. 26 de março de 1994.

* Nesta sexta-feira teve gente de Canoinhas que foi
assistir ao GP do Brasil (Fórmula 1).

Registrado II
* De Joinville vieram Neyde Granemann e Jaciel Gomes

do Vale.
* Karla de Paula e Silva é sem dúvida, presença bonita na

cidade.
* Adriana Sonda de Curitibanos, agora estudando em

Canoinhas é bonita, querida e simpática. Todos os itens de uma

pessoa marcante.
* Tânia Gomes do Vale também veio de Curitiba.
* Marcando presença e muito mais bonitas Gracieli e

Daniely Amaral estiveram em visita aos pais.
* Vau ... Camila e Jordan Mendes depois de 4 anos fora

de Canoinhas virão participar de Blumenau na I a Festa da The Day
After.

A falta que ela nos faz
Através deste cantinho no papel, buscamos sem muitas

metáforas descrever à respeitosa e querida amiga Licéa Kohler a

ausência notória de sua bem feita coluna e de suas bem ditas
palavras. Em um ano de Correio do Norte, nos duas apreciamos
repletamente tê-Ia conhecido também como uma colega profissional,
assim reconhecendo seu Integro trabalho que a este jornal foi
prestado hà pelo menos oito anos continuamente.

A coluna prestahumildementeo reconhecimento emelhoras .

pelo seu estado de saúde. Sensacionalismo? Jamais! Quem mandou
ser uma criatura tão especial???

Logo ali
Estamos sempre em contato com pessoas daqui e dali.

Mas muito especial é a turma que faz parte de um bom pedaço de
Balneário Camboriú. Estudando e passeando sempre por lá estão ...

Elisângela Carvalho, Solange Schmidt, Simone Cruz dos
Santos, Ana Claudia Flenik, Clauri Seleme, Giovana, Juliana e

JuceleCidral, Romeu dos Santos, Gilnei Guimarães, Tatiana Kava,
Ricardo (Ado), Kelly Kreiling, Tony de Souza, Juliano Seleme,
Wilson Pereira, Velho Kid e Diana Trevisani. Que turminha em?

Caçador

Nãopudemos deixar de atender o público que pediu um "click" do
mais caçador de Canoinhas, eleito na lista dos mais e melhores do
ano. Especial: Márcio J. Theodorovicz, Pirtquuo ou Piri da
Guess!!!

Trio Parada Dura

Competentes empresários canoinhenses: Beto Woitexen, TIco
Lemos (Kengo's) e Sidney Pulceno (FM Musical), especial aos
leitores.

., .

�
NA SEMANA QUE VEM É PÁSCOA.

. Saia da toca e venha dançar no CLUBE LAFFAYTT com a UNI SOM
� .

COMPUTADORES • IMPRESSORAS • SUPRIMENTO PAR�
INFORMÁTICA· FORMULÁRIOS PERSONALIZADOS � MATERIAL
DE ESCRITÓRIO - ESTABILIZADORES - MÓVEIS PARA ESCRITÓRIO
• REVENDAAUTORIÚDAFACIT SHARP- TELEFONE CELULAR
CREDENCIADO PELA TELESC,

. Qualidade e melhor preço
Rua Rolando Malucelli, 55 - loja 02

FONE:: 22-0805 • CANOINHAS - se

Já estava na hora da Uni Som e o Laffaytt
.

levarem a melhor.

Troféu Puxa 93·

Dia: ????

SUCHEK
Corretora de Seguros Ltda.

ADMIN-ISTRA SEUS SEGUROS PELAS MAIORES E MELHORES SEGURADORAS DO MERCADO.

COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE'.
Rua Frei Menandro Kamps, 315 - P Andar - Fone: (0476) 22-2120 - FAX 22-2321

Canoinhas - Santa Catarina

;
I .fAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




